



# 年末手当に関する若手の声①

- ・妻が育介勤務を取得するようになったので**生活が一気に厳しくなった**
- ・10月から出産祝い金が支給されるようになったが、数週間の差だけでもらえなかった。なので、**年末手当は納得できる額がほしい**
- ・社宅を無くすなら住宅を購入した際に納得できる年末手当がほしい
- ・野菜が高い
- ・**光熱費が高騰している中で冬を迎えるのが怖い**
- ・**休勤ばかりで疲れがとれない**
- ・休勤が常態化して管理者からあまり感謝されなくなった気がする
- ・予備が少な過ぎる
- ・兼務を担って、少ない要員の中で頑張っているのに、それに見合った金額を！
- ・言うまでもなく物価上昇は止まんないんだからボーナスは大量にもらわないと**生活が苦しい**
- ・労働実感については、どこも人手不足で、**労働密度や担う業務量が多くなっていると感じる**
- ・以前では聞いたことのないような特異な事故・事象が続いており、**大事故の一步手前**なのかなとも感じている。
- ・生活一般に関しては、何もかもが値上がりしていると感じているが、給料は低く抑えられており、**憤りを感じる**

年間6ヶ月ペースに  
戻していくべきだ！



要求満額勝ち取るために

今こそJR東労組に結集しよう！